Tennis- Sommercamp des TC Gambach kam bei der Jugend gut an

(sw) Wie bereits in den letzten Jahren wurde für die Jugendlichen des TC Gambachs in der zweiten Woche der Schulferien Tennis spielen ganz großgeschrieben. Vier Tage lang veranstaltete der TC un-

ter der Leitung von Jugendwartin Laura Bolz und Jugendtrainer Thomas Weck ein Intensiv-Tenniscamp. Die 10 Jungen und Mädchen zeigten über die Woche ihre Bereitschaft zur Weiterentwicklung in Schlag- und Matchtraining, Doppeltraining, Koordinations- und Konditionstraining. Mit Eifer und Ausdauer nahmen die Kinder an allen Trainingseinheiten teil und konnten mit viel Spaß ihre Fähigkeiten verbessern. Auch die Gemeinschaft der Kinder untereinander wurde gestärkt, denn Tennis ist nicht nur ein Einzel-, sondern auch Team- und Breitensport. Insgesamt war es wieder ein sehr gelungenes Camp und der Vorstand bedankt sich für das tolle Engagement des Organisatoren Teams.

Foto: Jugendtrainer Thomas Weck mit den Mannschaftsspielern der U18w und U15m

